
Sexta-Feira , 31 de Maio de 2024 - Ano XII - Edição nº 651www.jornalcorreiodopovo.net

Mogi Guaçu promove 6ª Conferência Municipal da 
Cidade no dia 6 de junho, no Centro Cultural

A Secretaria de Planeja-
mento e Desenvolvimento 
Urbano (SPDU) vai pro-
mover no dia 6 de junho, a 
partir das 8h, a 6ª Confe-
rência Municipal da Cida-
de, no Centro Cultural, no 
Jardim Camargo. Com o 
tema Construindo a Políti-

ca Nacional de Desenvolvi-
mento Urbano: Caminhos 
para cidades inclusivas, 
democráticas, sustentáveis 
e com justiça social, o even-
to é aberto ao público e as 
inscrições já podem ser fei-
tas pelo link https://forms.
office.com/r/tx6zxrjQuD.

SATISFAÇÃO: Usuários 
aprovam atendimento 
na UPA da Zona Leste
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 Mogi Guaçu

Na noite desta terça-
-feira, uma operação poli-
cial resultou na prisão de 
um homem acusado de 
tráfico de drogas. A equi-
pe foi acionada para aten-
der uma ocorrência em 
um bar, onde foi relatado 

que um indivíduo suspei-
to estava em posse de uma 
arma de fogo.

Ao chegarem ao local, 
os policiais identificaram 
o suspeito de acordo com 
as características forneci-
das.

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio do Fundo 
Social, realizou a entrega 
de 25 kits de inverno para 
a Casa de Passagem e para 
a Guarda Civil Municipal, 
a fim de atender as pessoas 
que vivem na rua. O obje-

tivo é oferecer, a esta pop-
ulação, condições seguras 
de enfrentar os dias mais 
frios, previstos neste final de 
semana e para os próximos 
meses de inverno. A entrega 
aconteceu na manhã desta 
sexta-feira (24).

Mogi Mirim

Infraestrutura: Prefeitura inicia pavimentação 
asfáltica de via no Jardim Novo I

Uma pesquisa real-
izada entre usuários da 
UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) da Zona 
Leste, comprovou o que 
muitos pacientes já vêm 

comentando há muito 
tempo. Os serviços ofere-
cidos por essa unidade 
médica de Mogi Mirim são 
considerados muito bons 
pela maioria dos usuários. 



Sexta-Feira, 
31 de Maio de 20242 Correio do PovoArtigos

      
     
   
   
  
  
  
  
  

Editora: RC Vicenzotti & Cia Ltda 
CNPJ 10.530.067/000191

Tiragem 4.000 exemplares -  
distribuição gratuíta

Tel: (19) 3896 1916 / 3896 1581 /  9 9685 4255

EXPEDIENTE

Correio do Povo

Artigos
É o clima, imbecil

Conhecimento é o combustível da motivação

*José Renato Nalini

Hélio Schwartsman 
escreveu há dias “É o 
clima, estúpido”. Co-
mentava o livro “The 
Earth Transformed” (A 
Terra transformada), 
de Peter Frankopan, da 
Universidade de Oxford.

O  p e r s o n a g e m 
principal e central da 
história humana é o 
clima. Dá realce a “El 
Niño”, um fenômeno 
relativamente regular, 
mas que varia ao im-

pactar a temperatura e 
a hidrologia do planeta.

É  u m a  l e i t u r a 
obrigatória para aque-
les que pensam nada ter 
a ver com as mudanças 
climáticas. Quantas vez-
es ouvi ignorantes dizer-
em: - “Já pago os meus 
impostos, o governo que 
se vire!...”. Como se os 
maus tratos infligidos 
à Terra fossem obra ex-
clusiva dos governantes.

Não há inocentes 
quando se cuida de mu-
tação climática. Na sua 

tola pretensão, o bicho 
homem acha que ele 
nasceu para “dominar 
a natureza”. Que ela é 
algo diferente e sepa-
rado dele. Como se não 
houvesse indissolúvel 
vinculação entre todas 
as espécies de vida. Essa 
corrente milagrosa da 
qual, rompido um elo, 
os demais também se 
desligarão.

Schwartsman lem-
b r a  q u e  “ v a r i a ç õ e s 
climáticas e ecológicas 
às vezes influíram em 

nossos destinos como 
agentes principais e 
sempre ao menos como 
coadjuvantes. O aquec-
imento registrado entre 
200 a.C. e 100 A.D., 
por exemplo, ajudou 
Roma a obter melhores 
colheitas e tornar-se um 
império. O resfriamento 
entre 1100 e 1800 ex-
plica a maior prevalên-
cia de ataques a judeus 
devido a preços altos de 
comida”.

A c r e s c e n t e - s e 
o fenômeno de levas 

c o n t e m p o r â n e a s  d e 
migrantes climáticos, 
populações inteiras que 
procuram deixar a terra 
inóspita onde não há al-
imento, não existe água 
e, portanto, não pode 
haver vida. Logo mais, 
as guerras convencio-
nais se tornarão lutas 
pela água. Cada vez mais 
escassa, cada vez mais 
poluída. 

A g o r a  e s t a m o s 
numa fase nevrálgica. 
A violência da resposta 
que o planeta dá, depois 

de haver emitido in-
úmeros avisos de que as 
coisas iriam piorar para 
nós, faz lembrar que 
“dinâmicas ecológicas 
já extinguiram vários 
grupos e civilizações”. O 
que nos estará reserva-
do nos próximos anos?   

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.

Por Yuri Trafane

Não são incomuns 
as histórias de profis-
sionais que, voluntar-
iamente, trocam de 
emprego para gan-
har menos do que em 
suas posições anteri-
ores. Será que essas 
pessoas  não l igam 
para dinheiro? Claro 
que ligam.

Elas apenas sabem 
que existem outras 
moedas que têm val-
or. E que provavel-
mente essas outras 
formas de pagamento 
poderão ser “mon-
etizadas” com juros 
atraentes no futuro. 
O conhecimento  é 
uma dessas moedas.

Quando alguém 
sabe que vai apren-
d e r  m a i s  p o r  t r a -
balhar em uma orga-
nização, coloca isso 
na equação antes de 

definir qual caminho 
seguir. Ela sabe que, 
quanto mais prepara-
da estiver, mais será 
valorizada – inclusive 
financeiramente – no 
futuro.

Eu mesmo tomei 
uma decisão nesse 
sentido no início da 
minha vida profis-
sional. Logo depois 
de sair da faculdade, 
participei de diversos 
processos de seleção 
para trainee e tive a 
ventura de ser admit-
ido em alguns deles.

Depois de analisar 
as opções, escolhi um 
dos que pagavam o 
menor salário: a Uni-
lever. Mas eu sabia 
que essa respeitada 
mult inacional  não 
era apenas uma em-
presa. Era uma es-
cola. Um lugar onde 
eu poderia entrar em 
contato com as mais 

avançadas ferramen-
tas  e  concei tos  de 
gestão.

Ao comparar o pa-
gamento pecuniário 
com a remuneração 
subjetiva em moe-
das de conhecimento, 
quero mostrar que 
o aprendizado pode 
ser um elemento mo-
tivador extrínseco, 
tanto quanto o é o 
salário.

E talvez mais efe-
tivo, pois o conhe-
cimento parece ter, 
ainda, algumas nu-
ances ligadas à mo-
tivação intrínseca, já 
que aprender é algo 
que pode ter um sig-
nificado em si. Com 
potencial para gerar 
satisfação por si mes-
mo.

E segundo Edward 
Deci, a dimensão in-
trínseca da motivação 
é mais densa e perene. 

Isso se aplica não só 
a empresas – como 
agentes de motivação 
–, mas também, se 
não principalmente, 
aos líderes.

Todo mundo que 
viveu no ambiente 
corporativo sabe que 
existem gerentes com 
os quais todos querem 
trabalhar, enquanto 
outros são evitados 
como a morte.  Por 
vários motivos. Um 
dos mais perceptíveis 
é o quanto essa pes-
soa se dedica a desen-
volver os membros do 
seu time.

O  q u a n t o  e s s a 
pessoa se dispõe a 
ensinar o que sabe 
e o que sabe fazer. 
Isso porque a grande 
maioria  dos  l ider-
a d o s  q u e r  a p r e n -
der. Porque conseg-
ue estabelecer uma 
relação causal entre 

aprender mais e ser 
mais bem-sucedido. 
E também porque, 
como já dissemos, é 
bom aprender.

Não é por outro 
motivo que alguns 
autores comparam o 
papel do líder ao de 
professor. Quem age 
dessa forma está ex-
ercendo as atividades 
ligadas à segunda di-
mensão do papel do 
líder – além de gerar 
c o m p r o m e t i m e n t o 
-, que é desenvolver 
pessoas, o que torna 
tal comportamento 
ainda mais vital para 
o exercício da lider-
ança.

A verdade é que 
quanto mais o líder 
ensina, mais ele au-
menta a probabili-
dade de ter uma equi-
pe  engajada .  Uma 
consequência direta, 
dramática e polêmica 

dessas constatações é 
que uma empresa não 
precisa pagar os mel-
hores salários nomi-
nais para ter os mel-
hores colaboradores 
em seus quadros.

Desde que pague a 
diferença – e mais um 
pouco – com moedas 
não imediatamente 
pecuniárias, dentre 
as quais o aprendiza-
do é uma das mais 
valorizadas. Por isso, 
um líder de verdade, 
que realmente en-
tende a responsabili-
dade de sua posição, 
ensina o que sabe, 
inspira pelo exemplo 
e valoriza o desen-
volvimento contínuo 
de sua equipe.

Y u r i  T r a f a n e  é 
consultor empresar-
ial na Ynner Trein-
amentos e autor de 
“Os Quatro Papéis”

Importância das Organizações Sociais de Saúde 
para sustentabilidade do SUS

 *Dr. Adolfo Martin da 
Silva

O Sistema Único de 
Saúde (SUS) passa por im-
portantes avanços na oferta 
de atendimento público de 
saúde. A participação das 
Organizações Sociais de 
Saúde (OSS) tem trazido 
melhorias significativas ao 
acesso e à qualidade dos 
serviços de saúde pública, 
especialmente em regiões 
mais periféricas com alto 
adensamento demográfico, 
onde há uma procura eleva-
da por atendimentos, inclu-
sive de alta complexidade.

Considerado um dos 
maiores e mais complexos 
sistemas de saúde do mun-
do, o SUS é utilizado pela 
maioria dos brasileiros. 
Uma pesquisa de 2019 
do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
(IBGE) indica que, 70% da 
população procuram aten-
dimento na rede pública 
quando apresentam algum 
problema de saúde. O re-
sultado do levantamento foi 
demonstrado na Pesquisa 
Nacional de Saúde1 (PNS) 
e representa cerca de 150 
milhões de pessoas.

Um outro levantamen-
to, feito pelo Instituto Data-
folha2 em 2023, aponta que 
a rede municipal de saúde 
da cidade de São Paulo é 
um dos serviços mais bem 
avaliados pelos paulistanos 
em razão dos avanços na 
informatização da rede, 
com foco na promoção de 
cuidado na Atenção Básica. 
A modernização da gestão 

pública na Saúde tem como 
importante pilar o trabalho 
das OSS, em parceria com 
o SUS e a administração 
pública.

As organizações so-
ciais geralmente contam 
com equipes de gestão 
altamente qualificadas e 
especializadas em admin-
istração de saúde. E uma 
gestão mais profissional-
izada ajuda a melhorar a 
eficiência operacional, a 
alocar recursos de forma 
mais eficaz e reduzir des-
perdícios, e a implementar 
melhores práticas de gover-
nança, beneficiando todos 
os pacientes que buscam a 
unidade pública de saúde.

Outro diferencial é que 
as OSS têm mais flexibili-
dade para tomar decisões 
rápidas e implementar no-
vos protocolos de atendi-
mento que tornem a jorna-
da do paciente mais fluída. 
Isso resulta em processos 
mais ágeis e adaptáveis, 
algo crucial para lidar com 
as demandas emergentes e 
as mudanças nas necessi-
dades dos usuários.

As Organizações So-
ciais de Saúde trouxeram 
para a rede pública proto-
colos de tratamento atual-
izados, novos métodos de 
gestão e a maior facilidade 
para introduzir inovações 
nos serviços de saúde e 
acelerar o processo de 
transformação digital. Esse 
conjunto de ações contribui 
para a melhoria constante 
da qualidade dos serviços 
prestados pelo SUS.

No caso do Instituto 
de Responsabilidade So-
cial Sírio-Libanês (IRSSL), 
responsável pela gestão de 
10 unidades públicas de 
saúde em São Paulo, há um 
esforço permanente para 
ampliar parcerias estratégi-
cas com outras instituições 
de saúde, universidades, 
empresas e organizações da 
sociedade civil, para ampli-
ar cada vez mais o acesso à 
experiência clínica e às mel-
hores práticas em gestão. 
A participação das OSS em 
estudos e ensaios clínicos, 
por exemplo, permite que 
os pacientes tenham acesso 
a tratamentos inovadores, 
além de contribuir para o 
avanço do conhecimento 
médico e científico na rede 
pública.

Com a colaboração do 
IRSSL, os profissionais de 
saúde podem ter acesso a 
programas de educação e 
capacitação, por meio de 
cursos, workshops e tre-
inamentos práticos, para 
atualizar suas habilidades 
e conhecimentos. Prova 
disso é o Simpósio Científ-
ico de 2023 do IRSSL, 
realizado em novembro, 
que abordou temas rele-
vantes como diversidade e 
inclusão no SUS, impacto 
das mudanças climáticas e 
sociais na saúde, tecnologia 
e saúde na era digital, a for-
mação dos profissionais de 
saúde, entre muitos outros.

Sabemos que a busca 
pela sustentabilidade do 
sistema público de saúde é 
um desafio complexo, mas 

para conseguirmos avançar 
diante das adversidades o 
Instituto de Responsabili-
dade Social Sírio-Libanês 
define diversas estratégias 
para promover a inovação 
e a pesquisa em saúde e 
a capacitação de líderes e 
gestores, com foco na mel-
horia contínua dos aten-
dimentos e tratamentos 
oferecidos pelo SUS.

Algumas OSS enfren-
tam resistência por parte 
dos profissionais de saúde 
e sindicatos para introduzir 
novos modelos de gestão. É 
importante envolver esses 
grupos de forma colabora-
tiva nas discussões desde o 
início do processo de im-
plementação e comunicar 
de forma clara os benefícios 
da parceria, para garantir 
o apoio necessário. O paci-
ente será sempre o grande 
beneficiado deste consenso 
de opiniões.

O sucesso das OSS no 
avanço do acesso e da qual-
idade dos serviços de saúde 
está sujeito a diversos fa-
tores, incluindo o contexto 
político, regulatório e socio-
econômico em que operam, 
bem como a qualidade da 
gestão e o compromisso 
com os princípios de equi-
dade e universalidade do 
SUS, para que todos os 
cidadãos brasileiros, sem 
qualquer tipo de discrim-
inação, tenham acesso às 
ações e serviços de saúde.

Para superar esses 
desafios e maximizar os 
benefícios para a população 
atendida, é fundamental 

promover uma abordagem 
colaborativa e participa-
tiva, envolvendo todos os 
stakeholders relevantes, in-
cluindo gestores de saúde, 
profissionais de saúde, 
usuários do SUS, organi-
zações da sociedade civil e 
setor privado. O objetivo é 
proporcionar os mais altos 
padrões de qualidade e 
segurança, o que pode en-
volver a implementação de 
sistema de monitoramento 
e avaliação, a adoção de 
protocolos de segurança 
e a participação ativa dos 
usuários na melhoria con-
tínua dos serviços de saúde.

Além disso, é impor-
tante garantir um ambi-
ente regulatório claro e 
favorável, investir em ca-
pacitação e desenvolvimen-
to de recursos humanos e 
promover a transparência 
e a prestação de contas em 
todas as etapas da parceria 
entre as OSS e o SUS. A 
obtenção de resultados 
mensuráveis e eficiência na 
prestação dos serviços pode 
levar a uma maior ênfase 
na prevenção de doenças, 
gestão de doenças crônicas 

e coordenação do cuida-
do, resultando em uma 
população mais saudável e 
redução dos custos a longo 
prazo.

Um dos indicadores 
de sucesso das OSS é a 
certificação da Organização 
Nacional de Acreditação 
(ONA), baseada em rígidos 
padrões de qualidade, se-
gurança e gestão integrada, 
revisados periodicamente. 
A maioria das unidades 
sob gestão do IRSSL já pos-
suem certificação nível 3, o 
mais alto da Acreditação, 
que confere a excelência 
do serviço prestado. O 
propósito do Instituto de 
Responsabilidade Social 
Sírio-Libanês é levar a ex-
celência administrativa e 
operacional, já reconhecida 
no setor privado, às esferas 
municipais e estaduais. O 
desafio da sustentabilidade 
na saúde pública tende a 
tornar-se cada vez mais 
acentuado, cabe a nós como 
gestores buscar de forma 
incessante soluções que 
melhorem o alcance e a 
qualidade dos atendimen-
tos no SUS.
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De Mogi Guaçu
 
A Prefeitura de Mogi 

Guaçu iniciou nova in-
fraestrutura de mais 
uma via da cidade. Tra-
ta-se da Rua Conselhei-
ro Benedito Faustino 
de Camargo, no Jardim 
Novo I, na Zona Norte, 
que irá receber 418,60 
metros lineares de novo 
asfalto, além de bocas 
de lobo, guias e sarje-
tas. O serviço é execu-
tado da Rua Conselhei-
ro Joaquim da Rocha 
Franco até a Rodovia 
SP-342, estrada estadu-
al que liga Mogi Guaçu 
a Espírito Santo do Pi-
nhal.

O prefeito Rodrigo 
Falsetti lembrou que o 
trabalho de implanta-
ção de nova infraestru-
tura de ruas e avenida 
está sendo realizado 
em diversos bairros do 
município, atendendo 
a uma política pública 
por inúmeros benefí-
cios à sociedade. “Esta 

obra é muito impor-
tante para a região da 
Zona Norte e com cer-
teza vai dar uma nova 
movimentação ao local, 
uma vez que, permite 
um deslocamento mais 
confortável, seguro e 
rápido”, disse.

Até o momento, cer-
ca de 20 vias do muní-
cipio já receberam nova 
pavimentação asfáltica 
em mais de três anos 
de gestão do prefeito 
Rodrigo Falsetti. “São 
ruas que estão ganhan-
do toda a infraestrutura 
necessária, porque sa-
bemos da importância 
dessa melhoria para os 
motoristas e pedestres. 
Nosso governo tem se 
empenhado em fazer os 
investimentos em todas 
as regiões do municí-
pio”, comentou o chefe 
do Executivo. 

A Rua Conselheiro 
Benedito Faustino de 
Camargo faz parte do 
pacote de nova infra-
estrutura em 16 vias de 

Mogi Guaçu por meio 
do convênio Nossa Rua 
do Governo do Estado 
de São Paulo com con-
trapartida da Admi-
nistração Municipal. O 
trabalho tem acompa-
nhamento da Secreta-
ria Municipal de Obras 
e Mobilidade (SOM).

 Asfalto
Por meio do convê-

nio Nossa Rua, o asfal-
to chegou a Rua Ante-
nor Benedito da Cunha, 
no Jardim Cristina, na 
Zona Sul de Mogi Gua-
çu, que recebeu pavi-
mentação asfáltica em 
325,64 metros lineares 
após décadas de espe-
ra. O serviço comple-
to também foi feito em 
cinco vias do Jardim 
São Luiz, sendo execu-
tado nas Ruas Alcides 
Obali, via de ligação 
entre a Avenida dos 
Trabalhadores até a 
Rua Caconde, na Vila 
São Pedro, José Arten, 
Manoel Monteiro Gil, 
Antonio dos Santos e 

trecho da Rua Mário 
Zanco.

Outra via beneficia-
da foi a Rua José Bueno 
Ávila, no Guaçu Parque 
Real, que foi contem-
plada com nova infra-
estrutura na extensão 
de 236 metros lineares 
no trecho entre a Rua 
Ângelo A. de Oliveira e 
a Rua José de Oliveira, 
esta última recapeada 
com nova malha viária 
em fevereiro. O servi-
ço incluiu a instalação 
de guias e sarjetas, tu-
bulação de rede de ga-
lerias para escoamento 
de águas pluviais e de 
pavimentação asfáltica.

Também foram con-
templadas a Rua Ophe-
lia Apucarana, no Jar-
dim Esplanada, serviço 
que incluiu ainda o pro-
longamento de acesso 
dela até a creche Leo-
nor Mendes, que fica no 
bairro, e a Rua Osvaldo 
Maximiano, no Distrito 
Industrial Mogi Guaçu, 
que além de nova pa-

vimentação asfáltica, 
recebeu a instalação de 
uma rotatória no cruza-
mento dela com a Ave-
nida Engenheiro Ro-
naldo Algodoal Pereira.

A Avenida Honório 
Orlando Martini, no 
Jardim São Pedro, foi 
outra via da cidade be-
neficiada. Neste local, 
a primeira extensão da 
via, de 71,30 metros li-
neares, recebeu a insta-
lação de guias em frente 
à Escola Estadual Bene-
dita Nair Xavier Vedo-
vello, no trecho entre a 
Rua Benedito Maia Fi-

gueiredo até a avenida. 
No segundo trecho, en-
tre a Rua Alberto Cha-
brégas e a Rua Orlando 
Beltrani, foram implan-
tadas novas guias na 
extensão de 353,96 me-
tros lineares. 

A infraestrutura será 
feita ainda em outras 
localidades de Mogi 
Guaçu, que incluem a 
Rua Aires dos Santos, 
no Jardim Boa Espe-
rança; Avenida Verea-
dor José Maria Rangel 
e Ademar Bombo, no 
Parque Industrial Ge-
túlio Vargas.

De Mogi Guaçu
 
A Administração Mu-

nicipal atendeu mais 
uma reivindicação an-
tiga dos moradores de 
Mogi Guaçu. Trata-se 
da nova infraestrutura 
da Rua Antenor Benedi-
to da Cunha, no Jardim 
Cristina, na Zona Sul de 
Mogi Guaçu, que está 
em fase de conclusão. 
Nesta semana, a via co-
meçou a receber pavi-
mentação asfáltica em 
325,64 metros lineares 
após décadas de espera. 

A via recebeu anterior-
mente a instalação de 
guias e sarjetas.

Desta forma, a Pre-
feitura continua com 
as obras de implanta-
ção de infraestrutura 
de pavimentação asfál-
tica de ruas e avenidas 
da cidade, tendo como 
objetivo oferecer uma 
melhor mobilidade ur-
bana para a população. 
E com a conclusão des-
te trabalho, serão, ao 
todo, quase 20 vias com 
nova infraestrutura em 
mais de três anos de 

gestão do prefeito Ro-
drigo Falsetti.

“São ruas que estão 
ganhando toda a in-
fraestrutura necessá-
ria, porque sabemos da 
importância do asfalto 
novo para os motoris-
tas e pedestres. Nosso 
governo tem se empe-
nhado em fazer os in-
vestimentos e melho-
rias em todas as regiões 
do município e o prin-
cipal ouvindo a popula-
ção para saber quais as 
principais demandas. 
No Jardim Cristina, a 

pavimentação dessa via 
era uma das priorida-
des e foi no nosso go-
verno”, disse o chefe do 
Executivo. 

A Rua Antenor Bene-
dito da Cunha integra 
um pacote que prevê 
nova infraestrutura em 
16 vias de Mogi Guaçu 
por meio do convênio 
Nossa Rua do Governo 
do Estado de São Paulo 
com contrapartida da 
Prefeitura de Mogi Gua-
çu, com nova pavimen-
tação asfáltica, instala-
ção de guias, sarjetas, 
bueiros e sinalização 
de trânsito. O trabalho 
tem acompanhamento 
da Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM).

 Asfalto
Por meio do convê-

nio Nossa Rua, o asfal-
to chegou a Rua José 
Bueno Ávila, no Guaçu 
Parque Real, que foi 
contemplada com nova 
infraestrutura na ex-
tensão de 236 metros 
lineares no trecho en-
tre a Rua Ângelo A. de 
Oliveira e a Rua José 
de Oliveira, esta última 
recapeada com nova 

malha viária em feve-
reiro. O serviço incluiu 
a instalação de guias e 
sarjetas, tubulação de 
rede de galerias para 
escoamento de águas 
pluviais e de pavimen-
tação asfáltica.

O serviço comple-
to também foi feito em 
cinco vias do Jardim 
São Luiz, sendo execu-
tado nas Ruas Alcides 
Obali, via de ligação 
entre a Avenida dos 
Trabalhadores até a 
Rua Caconde, na Vila 
São Pedro, José Arten, 
Manoel Monteiro Gil, 
Antonio dos Santos e 
trecho da Rua Mário 
Zanco.

Também foram con-
templadas a Rua Ophe-
lia Apucarana, no Jar-
dim Esplanada, serviço 
que incluiu ainda o pro-
longamento de acesso 
dela até a creche Leo-
nor Mendes, que fica no 
bairro, e a Rua Osvaldo 
Maximiano, no Distrito 
Industrial Mogi Guaçu, 
que além de nova pa-
vimentação asfáltica, 
recebeu a instalação de 
uma rotatória no cruza-
mento dela com a Ave-

nida Engenheiro Ro-
naldo Algodoal Pereira.

Outra via da cidade 
também contemplada 
foi a Avenida Honó-
rio Orlando Martini, 
no Jardim São Pedro. 
Neste local, a primei-
ra extensão da via, de 
71,30 metros lineares, 
recebeu a instalação de 
guias em frente à Es-
cola Estadual Benedita 
Nair Xavier Vedovello, 
no trecho entre a Rua 
Benedito Maia Figuei-
redo até a avenida. No 
segundo trecho, entre a 
Rua Alberto Chabrégas 
e a Rua Orlando Beltra-
ni, foram implantadas 
novas guias na exten-
são de 353,96 metros 
lineares. 

A infraestrutura será 
feita ainda em outras 
localidades de Mogi 
Guaçu, que incluem a 
Rua Aires dos Santos, 
no Jardim Boa Espe-
rança; Avenida Vere-
ador José Maria Ran-
gel e Ademar Bombo, 
no Parque Industrial 
Getúlio Vargas; e Rua 
Conselheiro Benedito 
Faustino de Camargo, 
no Jardim Novo.

Infraestrutura: Prefeitura inicia pavimentação 
asfáltica de via no Jardim Novo I

Prefeitura executa reforma da praça do Jardim 
Zaniboni I

De Mogi Guaçu
 
O calçamento do can-

teiro central da Aveni-
da 9 de Abril vai passar 
por uma reforma para 
maior segurança e aces-
sibilidade dos pedes-
tres. O trabalho come-
çou nesta quinta-feira, 
23 de maio, e será feito 
no trecho entre a Tra-
vessa Matias Franco, na 
Capela, até a Avenida 
John Kennedy, no Jar-
dim Centenário. O pra-
zo de execução é de dois 
meses.

Entre os serviços es-
tão a demolição de toda 
a calçada de pedras por-
tuguesas existente por 
piso intertravado, ins-
talação de oito rampas 
de acessibilidade e de 
sinalização de trânsito, 
além da reforma dos 
canteiros centrais. O 
trabalho será executado 
pela empresa Cmark e 
terá acompanhamento 
da Secretaria de Obras 
e Mobilidade (SOM). O 
valor da obra é de R$ 
131.279,86 com recurso 
de transferência espe-

cial da deputada estadu-
al Edna Macedo.

“O cuidado com a ci-
dade precisa ser perma-
nente e nós temos feito 
um trabalho diferencia-
do nesses três anos e 
meio da nossa gestão, 
pois a cidade estava 
muito abandonada e 
nossa intenção é resga-
tar o que a nossa cidade 
tem de bonito e o can-
teiro central vai somar 
com a Praça da Capela 
que ficou maravilhosa”, 
comentou o prefeito Ro-
drigo Falsetti.

Começa a reforma da calçada do canteiro central 
da Avenida 9 de abril
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Franco Montoro e Santa Casa de Mogi Mirim 
confirmam convênio para residência médica

De Mogi Guaçu

O termo de colab-
oração entre a Facul-
dade Municipal Pro-
fessor Franco Montoro 
e a Santa Casa de Mogi 
Mirim foi assinado na 
manhã desta sexta-fei-
ra, dia 24 de maio. O 
convênio de cooperação 
técnica entre as duas 
instituições prevê a ida 
de alunos residentes do 
curso de Medicina que 
completarão seus es-
tudos em residência no 

hospital mogimiriano, 
assim como já acontece 
no Hospital Municipal 
Dr.  Tabajara Ramos 
e Santa Casa de Mogi 
Guaçu.

A solenidade de as-
sinatura contou com a 
presença dos prefeitos 
de Mogi Guaçu e de 
Mogi Mirim, Rodrigo 
Falsetti e Paulo Silva, 
respectivamente, além 
do diretor da Franco 
Montoro,  Mário Ve-
dovello Filho, o Marin-
ho, e de representantes 

da Santa Casa e demais 
autoridades da cidade 
vizinha. O ato de assi-
natura aconteceu nas 
dependências da Santa 
Casa de Mogi Mirim.

Mário Vedovello Fil-
ho revelou que a ideia 
desse convênio foi le-
vada ao prefeito Paulo 
Silva em dezembro e 
que, de pronto, iniciou 
as tratativas para viabi-
lizar o projeto. Marin-
ho lembra que a Santa 
Casa de Mogi Mirim 
tem uma ligação muito 

forte com Mogi Guaçu 
e, por isso, o assunto 
foi tratado com muito 
carinho. “Por ser mais 
antiga, muitos guaçua-
nos aqui nasceram, ou 
seja, temos uma ligação 
umbilical”, acrescen-
tou.

Para o diretor, esse 
termo de cooperação vai 
beneficiar, sobretudo, 
os estudantes da Franco 
Montoro e, principal-
mente, os pacientes do 
SUS (Sistema Único 
de Saúde).  Marinho 

disse que os estudantes 
r e s i d e n t e s  t a m b é m 
poderão, mais tarde, 
atuarem também nas 
UBSs (Unidades Bási-
cas de Saúde) e UPAs 
(Unidades de Pronto 
Atendimento) e que no-
vos convênios também 
poderão ser firmados, 
como nas áreas de en-
fermagem, psicologia 
ou mesmo engenharia.

O prefeito Rodrigo 
Falsetti reforçou a im-
portância do convênio 
para os alunos e pa-

cientes e disse que as 
Santas Casas das duas 
cidades são essenciais 
à saúde de guaçuanos 
e mogimirianos. “Esse 
acordo entre a Santa 
Casa e a Faculdade será 
importantíssimo para 
ambas as instituições”, 
concluiu.

Pelo convênio, até 
20 alunos do curso de 
Medicina poderão atuar 
no hospital mogimiria-
no, supervisionados por 
professores e em várias 
especialidades.

De Mogi Guaçu
 
Mulheres a partir de 

16 anos podem adquirir 
um novo ofício: o de bor-
dadeira. O projeto A Arte 
de Bordar pelo Brasil - 
edição 01- ocorre pela 
primeira vez em Mogi 
Guaçu, mais especifica-
mente no Centro Cultu-
ral. As inscrições vão ser 
realizadas no período de 
27 de maio a 27 de junho 
e podem ser feitas de for-
ma online pelo link ht-
tps://forms.gle/9Gb3u-
D6buUZAnwHG6. Serão 
disponibilizadas 100 va-
gas, sendo 50 no período 
da manhã e 50 no perío-
do da tarde, dando prio-
ridade a mulheres que 
estejam desempregadas.

No total serão 25 ho-
ras de curso profissiona-
lizante de formação de 
bordado em pedraria, 
ministrado pela artista 

Fernanda Nadal, refe-
rência nesse segmento no 
Brasil e exterior. As aulas 
ocorrem do dia 1º ao dia 
5 de julho, com encon-
tros das 7h30 às 12h30 
para a turma da manhã e 
das 13h30 às 18h30 para 
a turma da tarde. Para 
participar não é neces-
sário ter experiência na 
área.

No dia 6 de julho, en-
cerramento do projeto, 
haverá uma exposição 
com o resultado dos tra-
balhos das alunas, aberta 
a toda comunidade, às 
14h.

As integrantes vão re-
ceber um kit de borda-
do, composto por tecido, 
agulha, fio e pedrarias, 
para que possam utilizar 
tanto durante a realiza-
ção das atividades, quan-
to para iniciar a criação 
das suas primeiras peças 
após a qualificação. Além 

disso, recebem cartilha 
com o passo a passo da 
arte de bordar, para con-
sulta durante e posterior-
mente às aulas. Entre as 
temáticas desenvolvidas 
nas formações, estão o 
aprendizado de dezesseis 
pontos de bordado em 
pedraria e formas de ar-
remate.

Fernanda Nadal acre-
dita que o curso possa ser 
uma oportunidade para 
as mulheres terem a vida 
transformada a partir 
da arte do bordado e da 
geração de economia e 
renda. A artista atua com 
grandes marcas do mun-
do da moda e ministrou 
cursos e oficinas presen-
ciais e online, além do 
Brasil, em países como 
Itália, França, Alemanha, 
Estados Unidos, Para-
guai, Inglaterra, Suécia, 
Austrália e Portugal.

“É uma alegria ofere-

cer o curso para 100 mu-
lheres de Mogi Guaçu e 
das cidades do entorno. 
Já passamos por outras 
cidades de São Paulo e 
Brasil, e percebemos o 
impacto que o curso pode 
trazer para a vida de mui-
tas mulheres, ajudando-
-as a reescreverem suas 
histórias, a partir das li-
nhas e agulhas. A susten-
tabilidade é o principal 
pilar da moda e técnicas 
de bordado são grandes 
aliadas nas transforma-
ções e na reutilização de 
muitas peças”, destaca. 
O projeto conta também 
com palestras sobre o 
mercado de trabalho e 
a sustentabilidade no 
mundo da moda, que 
acontecem durante os 
horários de formação.

 O projeto A Arte de 
Bordar pelo Brasil - edi-
ção 01-, Pronac 230655, 
é realizado através da 

Lei Federal de Incentivo 
à Cultura (Lei 8.313/91) 
- Ministério da Cultura, 
Governo Federal, Brasil: 
União e Reconstrução, e 
conta com o patrocínio 
da empresa MAHLE.

 Serviço:
A Arte de Bordar pelo 

Brasil com Fernanda Na-
dal

Inscrições: de 27 de 
maio a 27 de junho

Data do curso: de 1 a 6 
de julho

Carga horária: 25 ho-

ras em cinco dias de cur-
so e Mostra Final dos 
Trabalhos para a Comu-
nidade

Como se inscrever: 
Através do link https://
f o r m s . g l e / 9 G b 3 u -
D6buUZAnwHG6

Vagas: 100 vagas, sen-
do 50 no período da ma-
nhã e 50 no período da 
tarde.

Texto: Boas Histórias 
Comunicação

Foto: Gabriehl Olivei-
ra

Projeto A Arte de Bordar vai oferecer formação 
gratuita para 100 mulheres de Mogi Guaçu

Prefeitura doa kits de inverno para 
moradores de rua

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio do 
Fundo Social, realizou 
a entrega de 25 kits de 
inverno para a Casa de 
Passagem e para a Guar-
da Civil Municipal, a fim 
de atender as pessoas 
que vivem na rua. O ob-
jetivo é oferecer, a esta 
população, condições 
seguras de enfrentar os 

dias mais frios, previs-
tos neste final de sem-
ana e para os próximos 
meses de inverno. A 
entrega aconteceu na 
manhã desta sexta-feira 
(24).

Os kits são compostos 
por mochilas com cober-
tores novos. Produtos de 
higiene pessoal, como 
sabonete, creme e esco-
va dental, serão acres-
centados pelo Serviço de 

Acolhimento Institucio-
nal Casa de Passagem, 
para concretizar o acol-
himento. Vale ressaltar 
que muitas pessoas que 
vivem em situação de 
rua recusam a estadia 
na Instituição do mu-
nicípio, onde podem 
tomar banho, dormir e 
se alimentar.

Do total de kits do-
ados, 15 foram para a 
Casa de Passagem, rep-

resentada pela assis-
tente social Ana Caroli-
na Zavarize, coordena-
dora do serviço, e pela 
psicóloga Letícia Nunes 
Pereira. Outros 10 kits 
foram entregues à GCM, 
na pessoa do comandan-
te Francisco Pereira e 
de Dulcemar de Souza 
Gomes. A corporação 
também atuará na ação 
que visa proteger a pop-
ulação mais vulnerável.

Mogi Guaçu promove 6ª Conferência Municipal 
da Cidade no dia 6 de junho, no Centro Cultural 

De Mogi Guaçu

A Secretaria de Planeja-
mento e Desenvolvimento 
Urbano (SPDU) vai pro-
mover no dia 6 de junho, a 
partir das 8h, a 6ª Conferên-
cia Municipal da Cidade, no 
Centro Cultural, no Jardim 
Camargo. Com o tema Con-
struindo a Política Nacional 
de Desenvolvimento Urba-
no: Caminhos para cidades 
inclusivas, democráticas, 
sustentáveis e com justiça 
social, o evento é aberto ao 
público e as inscrições já 
podem ser feitas pelo link 
https://forms.office.com/r/
tx6zxrjQuD.

“Será um dia para de-

batermos ideias e propostas 
que visem atender ao tema 
da Conferência e contamos 
com a colaboração da so-
ciedade e dos profissionais 
que podem nos ajudar a 
enriquecer essa discussão 
tão importante. A última 
foi em 2013 e é importante 
para estamos alinhados com 
o Governo Federal para ter-
mos acesso aos programas 
e projetos que podem nos 
beneficiar”, comentou o 
secretário Eduardo Manfrin 
Schmidt.

Ao longo do dia, o pú-
blico presente discutirá 
cinco temas: Urbanismo e 
Habitação; Infraestrutura 
e Mobilidade; Meio Ambi-

ente e Mudanças Climáti-
cas; Cidades Inteligentes; e 
Governança e Participação 
Social. Duas palestras estão 
previstas, sendo a primeira 
com o engenheiro civil, Ab-
ner Rodrigo Toledo Maria 
e a segunda com o geólogo, 
Ronaldo Malheiros Figue-
ira.

Após as discussões dos 
temas e formulação das 
propostas, haverá uma 
plenária para apresentação 
dos grupos e as três mais 
importantes propostas de 
cada tema serão aprovadas. 
Na sequência, ocorrerá a 
eleição dos delegados que 
irão representar o município 
na etapa estadual. Mogi 

Guaçu poderá eleger 13 
delegados. A Conferência 
de Mogi Guaçu tem o apoio 
do CREA-SP e do CONFEA.

A 6ª Conferência Na-
cional das Cidades foi con-
vocada pelo Ministério das 
Cidades e pelo Conselho 
das Cidades, sendo mais 
um passo dado no processo 
de reconstrução da partic-
ipação social nas políticas 
públicas de desenvolvimen-
to urbano, habitação, ter-
ritórios periféricos, mobili-
dade urbana e saneamento 
básico. A Conferência se 
desdobra em etapas Mu-
nicipal, Estadual/Distrital 
e Nacional, prevista para 
novembro deste ano.
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SATISFAÇÃO: Usuários aprovam atendimento na UPA 
da Zona Leste

De Mogi Mirim

Uma pesquisa real-
izada entre usuários da 
UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) da Zona 
Leste, comprovou o que 
muitos pacientes já vêm 
comentando há mui-

to tempo. Os serviços 
oferecidos por essa uni-
dade médica de Mogi 
Mirim são considerados 
muito bons pela maioria 
dos usuários. 

Os índices de satis-
fação são em relação ao 
atendimento médico, 

odontológico, serviços 
de enfermagem, re-
cepção, radiologia, as-
sistência social, além 
da agilidade e cordial-
idade dos funcionários 
e funcionárias da UPA. 
Vale lembrar que des-
de janeiro de 2023, a 
UPA passou a ser gerida 
pela ONG (Organização 
Não Governamental) 
chamada Iafa (Instituto 
de Apoio À Família).

O Iafa ouviu deze-
nas de usuários de julho 
a dezembro de 2023, 
que atribuíram notas 
de 0 a 5 aos serviços. 
No quesito atendimento 
médico, por exemplo, 
a média foi de 4,3. Já 
os serviços de enferma-
gem, alcançaram um 
resultado ainda melhor, 
com índice de 4,9. O 

Iafa também aprove-
itou a sondagem para 
pesquisar o atendimento 
odontológico.

Esse serviço atende 
urgências, principal-
mente de casos de paci-
entes acometidos de dor 
de dente. Neste caso, a 
média de satisfação foi 
de 4,9. Quem também 
teve uma boa avaliação 
foi o setor de radiologia 
da UPA, com 4,8 pontos 
de média. A mesma nota 
foi alcançada pela re-
cepção da unidade, que 
na avaliação dos pacien-
tes, presta um excelente 
serviço. 

REFORMA
O serviço social da 

UPA foi igualmente bem 
avaliado, chegando a 
4,6. Outros pontos que 
passaram pelo crivo da 

opinião dos pacientes 
e que se saíram muito 
bem foram a agilidade 
dos serviços (4,5), cordi-
alidade dos funcionários 
(4,8) e limpeza da UPA 
(4,8). A pesquisa tam-
bém quis saber se os pa-
cientes recomendariam 
o serviço prestado pela 
UPA.

Neste caso, a aval-
iação era de 0 a 10. A 
unidade atingiu 9,1, ou 
seja, mais de 9 entre 10 
pacientes recomendari-
am o UPA a outras pes-
soas. Desde que passou 
à administração da Iafa, 
a UPA conseguiu mel-
horar significativamente 
os serviços prestados à 
população. 

“Apesar desses bons 
índices de satisfação de 
nossos pacientes, recon-

hecemos que ainda te-
mos muitos desafios pela 
frente e continuaremos 
trabalhando para apri-
morar nossos serviços”, 
afirmou o responsável 
técnico da UPA, o enfer-
meiro Clóvis Alexandre 
Barbosa Faria.   

A secretária munici-
pal da Saúde, Clara Alice 
Franco de Almeida Car-
valho, também comemo-
rou o resultado desse le-
vantamento, afirmando 
que Mogi Mirim está no 
caminho certo no que 
tange à saúde pública. 
Ela também fez questão 
de frisar que, ainda este 
ano, a Prefeitura, dando 
prosseguimento à políti-
ca de investimentos em 
saúde, vai realizar uma 
reforma completa da 
UPA.

De Itapira

A Secretaria Muni-
cipal de Saúde recebeu 
essa semana o recurso 
de R$ 100 mil reais pro-
venientes de emenda 
do Deputado Estadual 
Jorge Caruso e mais R$ 
100 mil do Deputado 
Federal Baleia Rossi. 
A Resolução SS nº 113, 
de 16 de maio de 2024, 
da Secretaria de Saúde 
do Estado de São Pau-
lo, e a Portaria GM/MS 
nº 3.591, de 18 de abril 
de 2024, do Ministério 
da Saúde, autorizam as 

transferências de recur-
sos financeiros.

Conforme consta no 
ofício n° 177/24 – E/
JC, encaminhado ao 
Prefeito Toninho Belli-
ni, o deputado Jorge 
Caruso destaca que a 
emenda foi enviada em 
parceria com o Deputa-
do Federal Baleia Rossi 
e atende à solicitação 
do vice-prefeito Mário 
da Fonseca e dos vere-
adores André Siqueira, 
Mino Nicolai e Beth 
Manoel. “Nós agrade-
cemos aos deputados 
Jorge Caruso e Baleia 

Rossi por atenderem 
nossos pedidos e con-
tribuírem com essas 
verbas porque devido 
a epidemia nossos in-
vestimentos na Saúde 
aumentaram”, disse o 
prefeito Toninho Belli-
ni.

Já disponível na con-
ta do Fundo Municipal 
de Saúde, as verbas são 
destinadas ao custeio 
da pasta, como paga-
mento de fornecedores 
de medicamentos e in-
sumos para o Hospital 
Municipal e Rede Bási-
ca.

Secretaria de Saúde recebe R$ 200 mil de emendas 
parlamentares 

De Itapira

No dia 22 de maio 
foi comemorado o Dia 
Internacional da Bio-
diversidade. A data foi 
instituída pela Organi-
zação das Nações Uni-
das (ONU) para cons-
cientizar as pessoas 
sobre a necessidade de 
se conservar e proteger 
a diversidade de vida 
no planeta. Segundo 
o biólogo e diretor da 

Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambien-
te (SAMA) Anderson 
Martelli, atualmente, 
são reconhecidas, no 
Brasil, 46.447 espécies 
de plantas e 117.096 de 
animais, com estimati-
vas de que as espécies 
animais ultrapassem 
137.000 informa o bió-
logo e diretor da SAMA 
Anderson Martelli.

Em comemoração a 
esta data, a SAMA vem 

realizando o plantio de 
árvores nos passeios 
públicos e em locais 
com baixa projeção de 
copa arbórea. “Nesta 
iniciativa que teve ini-
cio em abril, a SAMA 
já plantou mais de 60 
mudas nas calçadas, se-
jam elas em prédios pú-
blicos ou a pedido dos 
munícipes. Com isso 
estamos aumentando 
de forma significativa o 
percentual de copa ar-

bórea em Itapira” rela-
ta o secretario da pasta 
José Aparecido Peren-
tel Rostirolla.

Os benefícios com 
esta ação são inúmeros 
como o favorecimento 
de temperaturas ame-
nas e o aumento da 
umidade do ar nesse 
período seco que esta-
mos passando, fatores 
que proporcionam um 
microclima agradável e 
o aumento da qualida-

de de vida da popula-
ção, além de propiciar 
o aumento da biodiver-
sidade vegetal e animal. 
A data também é tra-
balhada nas ações de 
educação ambiental de-
senvolvida por técnicos 
da SAMA como visitas 
no viveiro de mudas e 
na nascente municipal 
no bairro Braz Cavena-
ghi. As ações educativas 
desenvolvidas no mu-
nicípio são uma opor-

tunidade para semear 
novas ideias e assim 
cultivar nas pessoas os 
sentimentos de amor e 
respeito pela natureza e 
biodiversidade.

A SAMA ainda refor-
çou que os interessados 
em plantio de árvores 
façam contato com a 
pasta através dos te-
lefones 3863.1801 ou 
3863.1886 para agen-
damento ou visita téc-
nica.

De Itapira

A Secretaria Municipal 
de Saúde iniciou nesse 
mês de maio o processo 
de reforma e moderniza-
ção dos três elevadores 
do Hospital Municipal. A 
empresa Ultron Elevado-
res Ltda – ME, que foi a 
vencedora do processo de 
licitação, está executando 
o trabalho sob supervisão 
do setor de manutenção 
do hospital. 

São três elevadores da 
Marca Atlas Schindler 
com capacidade de 1.350 

kg cada (um com quatro 
paradas, um com cinco e 
um com seis) que passa-
rão pelo processo de tro-
ca do comando completo, 
incluindo fiação completa 
do poço e fiação da cabi-
na, e troca das botoeiras 
dos andares e da cabina. 
“É um trabalho muito 
importante que está sen-
do executado e que visa 
a segurança e bem-estar 
de todos os nossos ser-
vidores, pacientes e vi-
sitantes que usam esses 
elevadores diariamente”, 
destacou o prefeito Toni-

nho Bellini. 
Nessa primeira eta-

pa, um dos elevadores 
de serviço permaneceu 
interditado desde o dia 
19 de maio para a ma-
nutenção e foi concluído 
nessa quarta-feira, 29. Na 
próxima semana, o traba-
lho será feito no Elevador 
Social. Os visitantes serão 
orientados a usarem os 
elevadores de serviço.

Após conclusão dos 
três elevadores, ainda está 
prevista a manutenção da 
pintura e das placas de 
iluminação interna.

SAMA celebra o Dia Internacional da Biodiversidade 
com ação de plantio de árvores nos espaços 

públicos de Itapira

Elevadores do Hospital Municipal passam por processo de 
modernização
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Secretaria de Esportes 
e Lazer conclui 

revitalização da Praça Acil 
Peres

Prefeitura realiza inscrições de processo seletivo 
na próxima semana para preenchimento de 21 

vagas de cozinheiro/merendeiro

De Itapira

A SEL (Secretaria de 
Esportes e Lazer) de Itapira 
finalizou na última sex-
ta-feira, 24, o trabalho de 
revitalização da Praça Acil 
Peres, na Vila Penha do Rio 
do Peixe, também chamada 
de Morro da Cascata.

Utilizando recursos e 
mão de obra própria, a 
intervenção no local teve 

início no dia 6 de maio e 
contemplou a recuperação 
total da fonte luminosa, in-
cluindo reformas hidráulica 
e elétrica e troca da bomba, 
reparo nos brinquedos e 
também pintura de todo 
o local.

“Agradeço e parabenizo 
aos servidores da SEL pelo 
trabalho na praça. Essa 
revitalização já vinha sen-
do muito solicitada pelos 

moradores da região e com 
a devida programação con-
seguimos executá-la. O 
espaço ficou muito mais 
bonito e atrativo”, disse o 
prefeito Toninho Bellini.

A fonte, que é um dos 
principais atrativos do 
espaço, inicialmente tem 
funcionamento programa-
do diariamente das 7h00 
às 10h00 e das 15h00 às 
19h00.

De Mogi Guaçu
 
A Prefeitura de Mogi 

Guaçu, por meio da Sec-
retaria Municipal da Ed-
ucação, irá realizar nos 
dias 3 e 4 de junho as 
inscrições para o pro-
cesso seletivo simplifi-
cado para contração de 
cozinheiro/merendeiro. 
Ao todo, serão 21 va-
gas para preenchimen-
to no serviço público 
do município. A prova 
objetiva para a seleção 
será no domingo, 9 de 
junho. O edital completo 
deste processo seletivo 
já está disponível no site 
da Prefeitura, na aba 

de serviços, Diário Ofi-
cial do Município, desta 
quarta-feira, 29 de maio.

As inscrições serão 
efetuadas presencial-
mente na sede da Sec-
retaria Municipal da 
Educação, localizada 
na Avenida Bandei-
rantes, no número 945, 
no Parque Cidade Nova, 
no período das 8h às 
11h30 e das 13h às 16h. 
O salário será de R$ 
1.511,30 para 44 horas 
semanais e o nível de 
escolaridade exigido é 
até o 5º ano do ensino 
fundamental (antiga 4ª 
séria do primário).

Para se inscrever, o 

candidato deve ser bra-
sileiro ou naturalizado, 
ter mais de 18 anos, estar 
em dia com as obrigações 
eleitorais, não ter sido 
demitido por justa causa 
por entidade ou órgão 
público federal, estadual 
e municipal, possuir ap-
tidão física e comprovar 
na época da contratação, 
os requisitos para o exer-
cício do emprego.

Os documentos para 
a inscrição são cópia 
legível  do RG, CPF, 
título de eleitor (com 
comprovante da últi-
ma eleição de 2022), 
justificativa da Justiça 
Eleitoral ou certidão de 

quitação eleitoral, com-
provante do serviço mili-
tar (homens), certificado 
de comprovação de esco-
laridade, além de com-
provante de residência 
e de endereço eletrônico 
ativo (e-mail) para con-
tato.

Os interessados que 
p o s s u í r e m  c o m p r o -
vantes de experiência 
no ramo e de cursos de 
aperfeiçoamento na área 
de alimentação também 
podem apresentá-los. E 
é requisito fundamental, 
o candidato comparecer 
no local, no período e 
horário indicados pelo 
edital e preencher a fi-

cha de inscrição. E para 
efetivar a inscrição, o 
candidato deverá estar 
munido de cédula de 

identidade, assim como, 
com as cópias dos doc-
umentos descritos no 
edital.

Projeto Visão do Futuro alcança marca de 240 
óculos entregues para alunos da rede municipal

Teatro leva ensinamento sobre educação 
financeira a alunos da rede municipal 

De Itapira

Uma nova entrega 
de óculos do Projeto 
Visão do Futuro foi re-
alizada na manhã de-
sta terça-feira, 28, na 
EMEB “Heitor Soares” 
com a presença do pre-
feito Toninho Bellini, 
da secretária de Edu-
cação Regina de San-
tana Lago Gracini  e 
do secretário de Saúde 
Vladen Vieira. Ao todo, 
o projeto já beneficiou 
240 alunos da Educação 
Infantil (Pré-Escola) e 
Ensino Fundamental I, 
com idades entre 4 e 10 
anos.

Somente na EMEB 
“Heitor Soares”, foram 

22 óculos entregues 
nesta etapa. Outros 58 
foram entregues em 
diversas outras escolas 
do município. “Estou 
no meu terceiro man-
dato e sempre tivemos 
esse olhar diferenciado 
para a Educação. Lá 
atrás introduzimos a 
distribuição de uni-
formes, a merenda de 
qualidade, a escola em 
Tempo Integral e mui-
tos outros investimen-
tos. E agora trouxemos 
também esse projeto 
porque começamos a 
perceber que algumas 
crianças tinham dificul-
dade no aprendizado e 
que isso estava relacio-
nado a problemas de 

visão”, disse o prefeito 
Toninho Bellini para 
as crianças e seus re-
sponsáveis.

Iniciado em agosto 
de 2023, o Projeto Visão 
do Futuro é desenvolvi-
do através de parceria 
entre as secretarias de 
Saúde e Educação e já 
beneficiou aproximada-
mente 4.300 estudantes 
da Educação Infantil 
(Pré-Escola) e Ensino 
Fundamental I - com 
idades entre 4 e 10 anos 
– oferecendo testes de 
acuidade visual e ócu-
los, quando necessário. 

Primeiro as crianças 
foram submetidas  a 
um teste de acuidade 
com aparelhos própri-

os e, se identificados 
problemas, foram en-
caminhadas para con-
sulta com o oftalmolo-
gista no CAIS (Centro 
de Atenção Integral à 
Saúde) para confirmar 
a necessidade do uso 
de óculos. Na terceira 
etapa, os alunos escol-
heram as armações e 
depois aguardaram a 
chegada das lentes.

Um aditivo do con-
trato está sendo elab-
orado pela Secretaria 
de Saúde para atender 
as crianças que não 
estavam na Rede Mu-
nicipal em 2023 e in-
gressaram esse ano. 
Os alunos que faltaram 
no dia de alguma das 

etapas também estão 
sendo atendidos ainda. 
“Esse programa conti-
nua para atender esses 
alunos que ainda não 
fizeram o processo. Já 
foi constatado que com 
o uso dos óculos, muitas 

crianças mudaram o 
comportamento em sala 
de aula e o aprendizado 
melhorou muito. Isso 
mostra a importância 
desse projeto para nos-
sos alunos”, concluiu 
Toninho Bellini. 

De Mogi Mirim

Em um esforço con-
tínuo para promover 
a educação financeira 
entre as crianças, a Si-
credi Dexis apresentou 
na manhã de sexta-fei-
ra (24), a peça teatral 
“Circo  dos  Sonhos” 
para alunos da rede 
municipal de ensino 
O evento, que aconte-
ceu no teatro do Cen-
tro Cultural ‘Professor 
Lauro Monteiro de Car-
valho e Silva’, faz parte 
das atividades com-

plementares à Semana 
Nacional da Educação 
Financeira, que ocor-
reu de 13 a 19 de maio, 
mas se estende por out-
ras datas e localidades 
onde a cooperativa está 
presente. A ação teve o 
apoio da Prefeitura de 
Mogi Mirim, por meio 
da Secretaria de Edu-
cação.

O objetivo da apre-
sentação teatral foi en-
sinar conceitos finan-
ceiros de forma lúdica e 
acessível. A peça “Circo 
dos Sonhos” aborda o 

tema “De onde vem o 
dinheiro?” e conta a 
história de dois pal-
haços que buscam en-
sinar às crianças como 
usar o dinheiro de ma-
neira eficiente, enfati-
zando a importância de 
conceitos como coop-
erativismo, poupança 
e sustentabilidade. O 
público-alvo do evento 
foram crianças de 5 a 10 
anos, que participaram 
ativamente do espetá-
culo, tornando o evento 
um grande sucesso. 

A Semana Nacional 

da Educação Financei-
ra, promovida pelo Ban-
co Central do Brasil, é 
uma oportunidade para 
diversas instituições 
disseminarem conhe-
cimentos sobre o uso 
consciente do dinheiro. 
A atuação da Sicredi 
Dexis, ao expandir suas 
atividades além dessa 
semana, demonstra o 
compromisso da coop-
erativa com a educação 
financeira contínua e o 
desenvolvimento sus-
tentável das comuni-
dades onde atua.
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Captura de procurado em Mogi Guaçu na 
manhã de 28 de Maio

Prisão em flagrante por tráfico de drogas 
em Mogi Guaçu

TRÁFICO DE DROGAS EM MOGI MIRIM: 
Dupla é presa em flagrante na Rua Santa Luzia

N a  m a n h ã  d e s t a 
terça-feira, 28 de maio, 
uma equipe de patrulha-
mento da Polícia Militar 
de Mogi Guaçu real-
izou a captura de um in-
divíduo procurado pela 
Justiça. As autoridades 
receberam informações 
de que o suspeito estaria 
treinando em uma aca-
demia local.

Ao chegar ao esta-
belecimento, a equipe 

estabeleceu contato com 
o indivíduo identificado 
como P. e o conduziu 
até o plantão de polícia 
judiciária. A ocorrência 
foi apresentada ao es-
crivão, que informou o 
delegado de plantão.

A p ó s  a  c o n s u l t a ,  
confirmou a existên-
cia de um mandado de 
prisão em desfavor de 
P., devido a uma dívida 
de pensão alimentícia. 
O delegado ratificou 

a prisão, e o indiciado 
permanece à disposição 
da Justiça.

Essa ação demonstra 
a eficiência e a pron-
tidão da Polícia Mili-
tar de Mogi Guaçu em 
cumprir os mandados 
de prisão e garantir a 
aplicação da justiça. A 
captura ocorreu de ma-
neira tranquila e sem 
incidentes, reforçando 
a segurança na comu-
nidade.

N a  n o i t e  d e s t a 
terça-feira, uma oper-
ação policial resultou 

na prisão de um homem 
acusado de tráfico de 
drogas. A equipe foi 

acionada para atender 
uma ocorrência em um 
bar, onde foi relatado 
que um indivíduo sus-
peito estava em posse de 
uma arma de fogo.

Ao chegarem ao lo-
cal, os policiais identi-
ficaram o suspeito de 
acordo com as carac-
terísticas fornecidas. 
Durante a abordagem, 
foi realizada uma bus-
ca pessoal que revelou 
substâncias ilícitas em 
posse do indivíduo. No 
bolso de sua bermuda, 

foram encontrados um 
invólucro de plástico 
contendo 22 unidades 
de uma substância que 
aparentava ser crack 
e outro invólucro con-
tendo 14 embalagens 
de uma substância que 
aparentava ser cocaína. 
Além disso, foi encon-
trada a quantia de R$ 
10,00 em espécie.

O indiciado alegou 
que um desconheci-
do lhe ofereceu quatro 
porções de cocaína para 
entregar a droga a um 

terceiro, que promove-
ria a venda no local. 
Apesar dessa justificati-
va, a posse das substân-
cias ilícitas configurou o 
crime de tráfico de en-
torpecentes, e o suspeito 
recebeu voz de prisão 
em flagrante.

O caso foi apresenta-
do à Central de Polícia 
Judiciária (CPJ), onde a 
Delegada  tomou ciência 
dos fatos e ratificou a 
prisão em flagrante. O 
indiciado agora está à 
disposição da justiça, 

aguardando os próx-
imos procedimentos 
legais.

Este incidente res-
salta a importância do 
trabalho contínuo das 
forças policiais no com-
bate ao tráfico de dro-
gas, um problema que 
afeta profundamente 
a segurança e a saúde 
pública da comunidade. 
A polícia de Mogi Guaçu 
continua empenhada em 
suas ações para manter 
a ordem e a segurança 
na região.

Na noite do dia 24 
de  maio,  uma equi -
pe de Patrulhamento 
Tático de Mogi Mirim, 
em operação de rotina 
com foco em ilícitos pe-
nais, realizou a prisão 
de dois indivíduos por 
tráfico de drogas na 
Rua Santa Luzia.

Durante a patrulha, 
os policiais avistaram 
dois homens, posterior-
mente  identi f icados 
como G.  e W., seguran-
do invólucros em suas 
mãos. Ao perceberem 
a presença policial, os 
suspeitos tentaram se 
desfazer dos objetos e 
fugir, mas foram rap-
idamente abordados 
pelos agentes.

Na revista pessoal, 
f o r a m  e n c o n t r a d o s 

com G. a quantia de 
R$200,00 e com W. 
R$150,00, além de 13 
porções de maconha. 
Ao verificarem os in-
vólucros descartados 
p e l o s  s u s p e i t o s ,  o s 
policiais constataram 
que G. havia jogado ao 
solo 123 pinos de cocaí-
na, enquanto o invólu-
cro de W. continha 24 
pedras de crack.

Ao serem questio-
nados sobre os fatos, 
ambos admitiram que 
estavam no local re-
alizando a venda de 
drogas e que o dinheiro 
encontrado com eles 
era fruto do comércio 
ilícito. Diante das evi-
dências, foi dada voz de 
prisão em flagrante aos 

dois indivíduos.
Os suspeitos foram 

conduzidos à Central 
de Polícia Judiciária 
(CPJ) de Mogi Guaçu, 
onde  o  de legado de 
plantão,  tomou con-
hecimento do caso e 
ratificou a prisão em 
flagrante. G. e W. per-
m a n e c e m  d e t i d o s  à 
disposição da justiça, 
aguardando os proced-
imentos legais.

Este episódio res-
sa l ta  a  importância 
das ações de patrul-
hamento e repressão 
ao tráfico de drogas, 
que continua sendo um 
desafio significativo 
para as  autoridades 
em Mogi Mirim e em 
diversas outras cidades 
do país.

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA EM MOGI MIRIM: Filho 
invade reseidência da mãe e é preso em flagrante

N a  m a n h ã  d e s t a 
terça-feira, a cidade de 
Mogi Mirim foi cenário 
de um grave incidente 
de violência doméstica. 
Por volta das 4 horas da 
manhã, uma mulher, pro-
tegida por medida prote-
tiva contra seu filho, teve 
sua residência invadida 
pelo mesmo. O agressor, 
armado com uma faca, 
exigia dinheiro e cigarros 
da vítima, ameaçando-a 
constantemente diante da 
negativa.

A vítima relatou que o 
filho, em evidente estado 
de ânimo alterado, entrou 

na casa de forma violen-
ta. A situação se tornou 
ainda mais tensa quando 
ele começou a empun-
har a faca, aumentando 
as ameaças. A polícia foi 
acionada e, ao chegar ao 
local, realizou a aborda-
gem do indivíduo.

Durante a busca pes-
soal, os policiais encontr-
aram a faca mencionada 
no bolso do agressor. Foi 
dada voz de prisão em 
flagrante ao homem, iden-
tificado apenas como E. As 
partes foram conduzidas 
à Delegacia de Defesa da 
Mulher (DDM), onde foi 

registrado um boletim de 
ocorrência por ameaça e 
violação de domicílio.

A faca, uma peça de 
uso doméstico, foi apreen-
dida pelas autoridades. 
O criminoso permanece 
à disposição da justiça, 
aguardando as devidas 
providências legais.

Este incidente ressalta 
a importância das medi-
das protetivas e da atuação 
rápida das forças polici-
ais em casos de violência 
doméstica, buscando sem-
pre garantir a segurança 
das vítimas e a aplicação 
da justiça.



Sexta-Feira, 
31 de Maio de 20248 Correio do Povo

61 atletas participaram do Campeonato Brasileiro de Xadrez 
para Deficiente Visual

Futebol de Campo do Projeto Esporte é Saúde se prepara para 
Copa Virgolino

De Mogi Guaçu
 
Durante os dias 24, 

25 e 26 de maio, Mogi 
Guaçu sediou o Cam-
peonato Brasileiro de 
Xadrez para Deficiente 
Visual. 61 atletas de di-
versos Estados do Bra-
sil, como São Paulo, 
Paraná, Minas Gerais, 
Santa Catarina, Bahia, 
Ceará, além do Distrito 
Federal participaram 

da competição, que 
ocorreu no Comfort 
Hotel, no Jardim Nos-
sa Senhora das Graças, 
o BNH. O evento teve 
apoio da Secretaria 
Municipal de Esporte 
e Lazer (SEL).

O campeão geral do 
campeonato foi o atle-
ta de Batatais, Sérgio 
Maurício de Sousa Sil-
va, com cinco vitórias e 
uma derrota. O evento 

contou com a presença 
da atual campeã brasi-
leira de xadrez Márcia 
Maria Dias Lopes e do 
bicampeão nacional 
Vinicius de Andrade 
Ricieri.

Mogi Guaçu parti-
cipou com oito enxa-
dristas que treinam no 
Centro de Reabilitação 
para Deficientes Visu-
ais. Entre os guaçua-
nos, o destaque foi o 

jovem Murilo Ribei-
ro Costa, 8 anos, que 
venceu três partidas e, 
assim, garantiu a co-
locação de melhor en-
xadrista do Brasil na 
categoria até 11 anos, 
o título de campeão 
de Mogi Guaçu e ain-
da o 6º lugar na cate-
goria até 20 anos. O 
atleta Raque da Luz, 
12 anos, conquistou o 
vice-campeonato gua-

çuano.
O técnico da equipe 

de Mogi Guaçu, Wen-
del Assis, comentou 
que o xadrez é uma 
modalidade que tem 
sido trabalhada pela 
Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer, 
tendo como objetivo 
promover a inclusão 
social. “Além disso, 
nós também temos re-
alizado o trabalho nas 

escolas para incentivar 
o desenvolvimento de 
habilidades e do racio-
cínio dos estudantes”, 
disse.

Para acessar a clas-
sificação geral do e 
mais detalhes do even-
to basta acessar o link: 
https://chess-results.
c o m / t n r 8 8 3 2 9 2 . a s -
px?lan=10&art=1&r-
d=6&fed=BRA&turde-
t=YES.

De Itapira

Com o início da 
nova fase do Projeto 
Esporte e Saúde o nú-
cleo Futebol de Campo 
retorna suas ativida-
des para o Campo da 
Vila Boa Esperança 
todas segundas, quar-
tas e sextas no período 
da manhã das 08h00 
às 11h00 e no período 
da tarde das 14h00 às 
17h00. 

Segundo a profes-
sora Aline Felisberto, 
o intuito agora é focar 
nos treinos para que 

os alunos tenham um 
bom aproveitamento 
na tradicional Copa 
Virgolino que tem iní-
cio previsto para 14 
de agosto. Para tanto, 
no decorrer de junho, 
diversos amistosos se-
rão agendados para 
ajudá-los e inspira-los 
para a competição. A 
modalidade tem uma 
procura muito gran-
de, mas a professora 
relata que crianças e 
adolescentes entre 7 e 
17 anos que quiserem 
se inscrever, podem 
procurá-la nos dias e 

horários citados aci-
ma para realizar ficha 
reserva, pois a rotati-
vidade de alunos tam-
bém é alta.

O Projeto “Esporte 
é Saúde” é chancelado 
pelo Governo Federal 
através do Ministério 
do Esporte e Lei de 
Incentivo ao Espor-
te, tem como entidade 
proponente o Instituto 
Jovens de Ouro (IJO) 
com patrocínio do La-
boratório Cristália e 
conta com apoio da 
Prefeitura Municipal 
de Itapira.

Empresa responsável pelo transporte coletivo apresenta 
novos veículos para frota

De Itapira

A Translocave – em-
presa responsável pelo 

transporte coletivo urbano 
– apresentou na manhã 
desta quarta-feira, 29, os 
novos veículos que irão 

compor a frota a partir 
da próxima semana. O 
prefeito Toninho Bellini 
e o vice-prefeito Mário da 
Fonseca acompanharam 
a apresentação na Ro-
doviária Municipal.

Ao todo, serão três no-
vos carros que começarão 
a circular a partir de se-
gunda-feira, 3, nas linhas 
Barão/Eleutério, Recre-
ativa e Prados. A empresa 
ainda atua em contrato 
emergencial, mas já está 
fazendo todas as ade-
quações necessárias para 
dar início ao contrato de-
finitivo. Após o início desse 
contrato de concessão de-

finitivo, diversas melhorias 
serão aplicadas no serviço 
e que impactarão positiva-
mente a vida dos usuários.

Além de contar com 
veículos mais novos na 
frota, eles serão equipados 
com sistema de câmeras de 
segurança e GPS que será 
integrado ao aplicativo 
dos usuários, que também 
será uma novidade. O soft-
ware para smartphones 
permitirá a visualização 
da localização exata do 
veículo, a lista completa 
de linhas e horários e tam-
bém terá um campo para 
que os usuários possam 
entrar em contato direto 

com o Departamento de 
Trânsito. 

Serão acrescidos novos 
horários em diversas linhas 
como, por exemplo, as ru-
rais, com base na pesquisa 
que o Departamento de 
Trânsito fez com os usuári-
os e nas solicitações que 
chegam ao departamento. 
“A partir desses retornos 
dos usuários, iremos am-
pliar e adaptar as linhas 
e horários para atender 
melhor a todos”, explica 
Thais Lavasso, chefe da 
seção de Planejamento e 
Transportes.

Vale ressaltar que mes-
mo com todos esses novos 

investimentos, o valor da 
passagem não será alter-
ado e continuará sendo 
de R$ 2,50 na catraca de 
segunda a domingo e gra-
tuito aos feriados. “Nós 
estaremos oferecendo um 
serviço de maior qualidade 
para todos os cidadãos e 
sem que haja alteração do 
preço das passagens. Esse 
é o nosso compromisso”, 
afirmou o prefeito Tonin-
ho Bellini.

A previsão é que o con-
trato definitivo, que en-
globa as novas melhorias, 
esteja em vigor entre o fim 
desse primeiro semestre e 
início do próximo.


